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今晚双色球第2023142期开
奖，奖池27.15亿元。上期双色球
红球号码为02、08、20、21、27、33，
篮球号码为14。

上期双色球开出头奖3注，单
注奖金为1000万元，这3注一等奖
花落2地：山东1注、湖北2注。其

中一等奖特别奖为：湖北2注。二
等奖开出130注，单注奖金30万多
元。六等奖翻番奖747万多注。

计奖后，双色球奖池金额为
27.15亿元。双色球12亿元大派
奖正在火热进行中，单注可中
2000万。

双色球今晚开奖 奖池27.15亿元
上期头奖3注各1000万余元 2注获加奖

买双色球时随手买了一张刮
刮乐“好运来”，花30元中了10万
元，本想着玩一玩，却喜中大奖。
近日，这么幸运的一幕就发生锡山
区安镇镇安国路77号 32020771
福彩销售站内，48岁的范先生正是
大奖的幸运得主。

范先生十多年前开始接触福
利彩票，多年来购彩的习惯一直未
曾改变，每期一张双色球彩票成了
他生活的一部分。遇到连小奖都
不中的时候，会使范先生心生放弃
彩票的想法，随着刮刮乐使他对福
彩好感倍增。原来，平时范先生在

双色球不中奖时，总要买一张刮刮
乐开心一下，他说：“刮刮乐即开即
兑，中个奖挺开心的，有时连买双
色球的钱都省了。”

中奖当天，范先生吃过晚饭后
专程到福彩店里购买双色球彩票，
他说：“双色球正在派奖，这段时间
千万不能落下，买个20块钱万一
中个奖上奖呢。”买过双色球彩票
后，范先生顺便让销售员拿了一张
面值30元的“好运来”刮刮乐。幸
运来得太突然，当他刮开“玩法一”
中的第一局就刮出了三个相同的
图符，幸运收获奖金10万元。

随手“好运来”，无锡购彩者中刮刮乐大奖10万元

福彩双色球 12 亿大派奖正
在火热进行中，预计持续 20期，
大奖小奖都翻番，单注可中2000
万。活动期间，凡购买双色球单
票金额超过 20 元（含），即可参
与派奖活动。江苏的购彩者还
能参与 800万赠票活动，凡在我

省福彩销售网点（不含辅助销售
设备）购买双色球蓝球全复式彩
票（即蓝球购买 1-16，红球购彩
方式不限），单张满32元（含）以
上，系统随机赠送 3注（共 6元）
双色球彩票。倍投按同等倍数
赠送。

福彩双色球12亿大派奖、
800万赠票活动火热进行中！

又快到年底，各类年终总结任务如期而至，找AI代写似乎是一个偷懒办法？不过，从不少尝
试过的人反馈来看，其极速成稿的“快乐”让人享受，而生成内容的“平庸”亦让人崩溃。

AI代写被很多人运用，或许这背后折射出的是，年终总结在职场某种程度上被当成了一种负担。“能
完成交差就行”“反正也没人看”，一堆“放之四海皆准”的大话、套话还真写不过AI，于是成了“心照不宣”。

AI会不会代替人类的思考，会不会增强人们思维的惰性？或许是人们在意的问题。对职场人
而言，所拥有的智慧还是比现阶段的算法有优势，适当地运用AI而不让其喧宾夺主，才能在职场
走得更稳更扎实。

年终总结憋不出，找AI代写？
部分代写网店月销量超6万单，一公司业务增三成

随着科技快速发展，人工智
能(AI)应用越来越广泛，它深入到
金融、医疗、教育、娱乐等各个领
域。过去，撰写年终总结报告是
许多人头疼的问题。而现在，AI
的应用，似乎让这一过程变得高
效轻松了。

“今年在AI（人工智能）的协
助下，大致会撰写35万份以上报
告(去年是26万份)，年底来临，有
不少总结性报告要写，招多个兼
职报告撰写人员……”近日，武汉
某公司在朋友圈的招聘启事引发
关注。记者了解到，有了AI加
持，该公司在精简10%～20%人
力的基础上，单量却比去年同期
增加20%～30%。接近年底，部
分代写网店月销量甚至6万单以
上。

据悉，AI通过自然语言处理
和机器学习技术，能快速地处理
大量数据和信息，并自动生成结
构化、规范化的报告文本，同时还
能对数据进行分析、挖掘，发现数
据背后的规律和趋势。

（来源：红星新闻）

@班长哥哥：实际情况是，90％以
上的所谓总结报告都是形式主义，诸
如此类，用AI写就完全可以了。

@Anyc：不用动脑子的事确实可
以交给AI。

@二条先生：最近一个月已经写
完七份总结的我，一开始还自己写，
最后是真没词了，用AI提供好多思路
和合适的词句。

@Wendy～cc：今天刚写完一份
5900字的年报告，明天还有另一份年
报告+四季度报告+通报情况报告，等
着我写报告其实不可怕，五年内的报
告查重，就真的……

@瑶服出行·霜霜 Giim munh

Suiv：我也用过AI，不知道是不是我不
会用，总觉得写出来的内容非常生硬，
基本上一篇文章只有30%可以使用，
其他的还得人工来。好是挺好的，但

是感觉不会用的话，写不出文章来。
@onlys：AI 写代码 10 秒，自己调

校修改花1天，还限制思维，反正就是
不到万不得已，坚决少用。

不得不说，张雪峰老师玩“话语流
量”确实有一套——甩出一个极具争
议、看似正确的话题，甚至是没有论据、
无法论证就得到的一个绝对性结论。

文科=服务业=舔？服务业与文
理科其实没有直接关系，服务业怎么
就“舔”了？但你如果试着去反驳其中

的逻辑关系，那就掉入了他的话语陷
阱——你学文科就是赚不到钱，就是
找不到好工作。

当然，没有一个学科能一劳永逸，
当下的文科建设确实需要去变革。如
何让文科站起来，或许才是我们需要
努力的。

文科都叫服务业，总结起来就是“舔”？
张雪峰紧急回应：服务业没什么不好

近日，在一场直播连麦中，有家
长表示孩子数学能考140分，却不
想学理科。网红考研名师张雪峰回
复称“所有的文科专业都叫服务业”

“总结成一个字儿，就是‘舔’”。在
“报新闻学就把孩子打晕”后，张雪
峰的这番言论又给“文理之争”添了
一把火，再次激起“文科无用论”的

相关讨论。
12月9日中午，张雪峰发文回

应争议称：“我是不是又说错话了，
对不起，对不起，我给大家笑一个！
你们觉得哪个笑好看，我以后就怎
么笑。你看，我在干嘛，我也在舔。
可是我没觉得这有什么所谓的不好
啊！！！” （来源：新京报）

@哄哄：这不是对错问题，而是
态度问题。“舔”“爷，给你笑一个”，
折射了他对服务业的歧视。啥学科
都是服务业，理科也是，但他却单单
把文科拎出来说事，反映了他对学
文人的歧视，这也是当今社会一大
批人的观点。此外，他所谓的道歉
避重就轻，这才引起热议。

@闪：其实就是目前我们的发
展阶段还比较落后，还没发展到服

务业支撑经济的时候，全社会对人
文社科的重视程度不够。

@静好：理科强国，文科凝聚一
个民族的灵魂，二者缺一不可，都不
可被轻视。

@momo：毕竟本质是个“网红”
老师，要吸引流量和注意力。

@朱老师：这些靠编骗煽制造
流量的网红、大V，真的是没有办法
约束管理？

（（视觉中国视觉中国））


